

La señalización de calles y pozos genera un intenso intercambio de ideas en la Junta Departamental

General



Publicada el: 07/09/24	Visitas: 44
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/la-senalizacion-de-calles-y-pozos-genera-un-intenso-intercambio-de-ideas-en-la-junta-departamental_1773.php

LA SEÑALIZACIÓN DE CALLES Y POZOS GENERA UN INTENSO INTERCAMBIO DE IDEAS EN LA JUNTA DEPARTAMENTAL

General

La señalización de calles y pozos genera un intenso intercambio de ideas en la Junta Departamental

El intenso debate sobre la señalización de calles y pozos capta la atención de la Junta Departamental.

Debates sobre señalización y tránsito marcan sesión de la Junta Departamental de Paysandú

En la última sesión ordinaria de la Junta Departamental de Paysandú, se abordaron temas relevantes como la señalización de las calles, el tránsito y el estado de la vialidad urbana. Esta reunión se llevó a cabo como continuación de la inconclusa del 27 de agosto, donde el presidente de la corporación, Alejandro Colacce, había decidido suspender el uso de la palabra por desacato a las ediles Natalia Martínez y Verónica Villarreal, a las que se sumó recientemente Martín Osorio. Durante la sesión del jueves, los ediles sancionados no pudieron utilizar la palabra debido a que se trataba de la misma reunión interrumpida anteriormente. Los integrantes de la bancada de la coalición de izquierdas aprovecharon la ocasión para criticar a Colacce, señalando que una de las ediles afectadas era informante en minoría de informes de comisión. De este modo, se argumentó que la suspensión estaba atentando contra la libertad de expresión al limitar su capacidad de expresar su postura. La discusión se vio marcada también por una sesión secreta que se extendió durante una hora, lo que impidió abordar el temario pendiente de sesiones anteriores. Además, en un clima tenso que parece intensificarse a medida que se aproxima la consulta electoral, los debates se tornaron prolongados, generando un ambiente particularmente delicado, colmado de intercambios de reproches y "chicanas" entre los ediles.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA SEÑALIZACIÓN DE CALLES Y POZOS GENERA UN INTENSO INTERCAMBIO DE IDEAS EN LA JUNTA DEPARTAMENTAL

La señalización de calles y pozos genera un intenso intercambio de ideas en la junta departamental

Tags

colacce, abordaron, departamental, vialidad, intenso, ordinaria, inconclusa, decidido, debates, alejandro, presidente, relevantes

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La Junta Departamental vuelve a sesionar tras la suspensión, marcando un nuevo capítulo en su agenda de trabajo*
- 4.2 *** *Intercambio de ideas y cuestionamientos en la media hora previa a la Junta*
- 3.8 *** *Esta noche se reúne la Junta para abordar diversos asuntos importantes que aguardan su resolución*
- 4.1 *** *Controversia en la Junta Departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera*
- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*
- 5.0 *** *Un incidente en Paso Molino dejó al taxista en estado de shock, mientras que los vecinos exigen mejoras en la señalización vial*
- 3.5 *** *Los astrónomos se encuentran en un intenso intercambio de ideas sobre el enigma del "extraño objeto" hallado en la Vía Láctea*
- 4.2 *** *Economistas del Fa respaldan las afirmaciones del Dr. Rodolfo Saldain durante la Junta y ratifican su diagnóstico económico*

4.5 * *Delgado se refiere al eventual debate con Orsi: "Confío en que se respetarán las normas establecidas"*

4.4 * *Conflicto vecinal en Rocha escala hasta la violencia: un hombre internado en el Cti tras intercambio de disparos*

Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf